

#buntstadt

Zeit für Demokratie – gegen Hass und Hetze

Am 23. Mai 2024 wird unser Grundgesetz 75 Jahre alt. Was uns selbstverständlich ist, wird inzwischen durch Hass und Hetze, ja sogar Angriffe auf Politiker*innen angegriffen. Mit #buntstadt setzen wir ein Zeichen für Demokratie und gegen Hass und Hetze. Respekt und Toleranz sind zentrale Elemente der Unternehmenskultur bei Volkswagen. Deshalb sprechen auch wir uns unmissverständlich für demokratische Werte wie Menschenwürde, Meinungsvielfalt und ein solidarisches Miteinander aus. Unsere Demokratie lebt nicht zuletzt von Unterstützung und Beteiligung. Das wollen wir am 23. Mai 2024 deutlich machen.

„Demokratie und Grundgesetz gehören zusammen. Viele Errungenschaften aus unserem Grundgesetz sind für uns selbstverständlich – vielleicht sogar zu selbstverständlich. Menschenwürde, Schutz vor staatlicher Willkür, Meinungsfreiheit und vieles mehr. Erst wenn sie fehlten, würden viele feststellen, wie wichtig und unverzichtbar diese Rechte sind. Angesichts von Hass und Hetze gegen unsere demokratischen Werte, teilweise sogar Gewalt gegen Menschen, die für diese Werte stehen, ist es höchste Zeit für ein Zeichen: Wir bei Volkswagen stehen zu unserer Demokratie, zu Toleranz und Respekt.“

Daniela Nowak, Vorsitzende des Betriebsrates



„Wir brauchen eine offene Gesellschaft, Respekt und Toleranz und eine freiheitliche und demokratische Grundordnung. Nur so ist unsere Demokratie gewährleistet. Und dazu gehört das Grundgesetz, das jetzt seinen 75. Geburtstag feiert. In ihm sind die Weichen für unser Zusammenleben und die demokratische Basis gestellt. Menschenwürde, Gleichheit vor dem Gesetz, Meinungsfreiheit, Gleichberechtigung- zu diesen Werten stehen wir alle - auch bei Volkswagen. Es liegt in unserer Verantwortung, dafür einzustehen. Es lohnt sich, ab und zu innezuhalten und sich dieser Werte bewusst zu werden. Volkswagen setzt sich für eine Kultur des gegenseitigen Respekts und der gegenseitigen Wertschätzung ein. Das Unternehmen steht für unsere demokratischen und freiheitlichen Grundwerte.“

Martin Schmuck, Werkleiter Volkswagen
Werk Braunschweig



[Großes Demokratiefest mit Live-Musik](#)
[Sonntag, 26. Mai 2024, ab 15:00 Uhr](#)
[Schlossplatz Braunschweig](#)

Impressum: Daniela Nowak, Betriebsrat Volkswagen Braunschweig



23. Mai 2024

Kundgebung

Burgplatz 16:30 Uhr